

Chaves aboga por estrechar las relaciones entre la Universidad y las empresas

El presidente de la Junta ha asistido a la clausura el I Encuentro Internacional de Rectores de Universia, que fue clausurado por los Reyes



Andalucía, 20 de mayo de 2005

El presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, ha asistido a la clausura del I Encuentro Internacional de Rectores de Universia, que fue presidida por los Reyes. En su discurso,



Chaves reclamó que las Universidades tengan "tentáculos y antenas en la realidad" y que sus relaciones sean fluidas con la empresa. Don Juan Carlos, por su parte, ha señalado que la comunidad iberoamericana "integra a países unidos por sólidos lazos históricos, culturales y humanos, en los que debemos seguir profundizando para fortalecer su papel en el plano internacional".

El Rey y Chaves, a su llegada al Encuentro Internacional de Rectores.

"Una comunidad a la que corresponde hablar con voz propia y peso específico en el concierto mundial", añadió el Rey sobre Iberoamérica, al señalar que "es mucho lo que las universidades iberoamericanas pueden aportar a tan importante objetivo". Acompañado por Doña Sofía, el monarca se dirigió a los más de 400 responsables académicos de 21 países que se han dado cita en Sevilla para asegurarles que "la Corona está firmemente comprometida con el desarrollo de la Comunidad Iberoamericana de Naciones".

Los asistentes al I Encuentro Internacional de Rectores de Universia, que se ha celebrado en la capital hispalense coincidiendo con la celebración del V Centenario de la Hispalense, han reflexionado sobre 'La Universidad iberoamericana en la sociedad del conocimiento'.

Temas para la reflexión

Este evento es el primero de este tipo que congrega a un número tan elevado de responsables académicos para reflexionar sobre el futuro de la Universidad, los nuevos modelos de enseñanza, las relaciones con las empresas o la contribución al desarrollo de las sociedades.

Entre otros, han asistido los presidentes de Universia, Emilio Botín, del Banco Interamericano de Desarrollo, Enrique Iglesias, de la Conferencia de Rectores, Juan A. Vázquez, y del Encuentro y rector de la Autónoma de México, Juan Ramón de la Fuente.

En cuanto a los países con mayor presencia, sobresalen México, con 97 rectores asistentes; España, con 62, y Brasil, con 49. En

total, están convocadas 843 universidades.

El encuentro se ha dividido en cuatro sesiones de trabajo paralelas denominadas 'Hacia un nuevo modelo de Universidad', 'El espacio común Iberoamericano', 'La Universidad como factor de desarrollo' y 'Las relaciones Universidad-Empresa'.

Las universidades de España, Portugal e Iberoamérica participantes han pedido a los gobiernos recursos financieros y medidas legales para modernizar sus estructuras, avanzar en la construcción de un espacio común y asumir protagonismo en la generación y difusión del conocimiento y la globalización del saber, según se recoge en las conclusiones del encuentro.